



BOLETÍN INFORMATIVO

15 al 21 de Junio 2015



Anticipándose a los festejos del Día del Padre

**GOBERNADOR CELEBRÓ
CON PAPITOS DEL
HOGAR VISTA HERMOSA
DE ILLAPEL**



**REALIZAN REUNIONES DE
PLANIFICACIÓN CON MUNICIPIOS
PARA COORDINAN ACCIONES CON
MIRAS AL CENSO 2017**



**ENTREGAN EQUIPAMIENTO
PAMMA A PEQUEÑOS MINEROS
DE LA PROVINCIA DE CHOAPA**

Redes Sociales



@GobChoapa



prensa.GobernaciondeChoapa



Anticipándose a los festejos del Día del Padre

GOBERNADOR CELEBRÓ CON PAPITOS DEL HOGAR VISTA HERMOSA DE ILLAPEL

Anticipándose a los festejos del Día del Padre, el Gobernador de la provincia de Choapa, Patricio Trigo, celebró y compartió por segundo año consecutivo, junto a los papitos del Hogar de Ancianos Vista Hermosa de Illapel, reconociendo a través de ellos, la importante labor que realizan los padres, siendo pilar de sus hogares y sustento de sus familias, educando, formando y corrigiendo con cariño a sus hijos, apoyando y guiándolos cada día por un buen camino, siendo un amigo incondicional para toda la vida. En la oportunidad, la autoridad provincial entregó algunos obsequios, los cuales fueron agradecidos por los 16 papitos que residen en la institución dependiente de la CONAPRAN.

El Gobernador Trigo Rocco, se mostró muy contento de compartir con los papitos del Hogar de ancianos de Illapel, indicando que es “una instancia importante de poder reconocer la labor, la trayectoria, el esfuerzo que han dedicado ellos y como Gobierno hemos querido estar presentes y celebrarlo justamente con ellos, deseándoles muchas felicidades y aprovechar esta ocasión también para valorar el esfuerzo que hace este hogar, este equipo humano que trabaja en este hogar, como lo atienden y como lo cuidan, el compromiso nuestro como Gobierno es poder proteger a nuestros adultos mayores, y en ese contexto vamos a seguir trabajando para que el Choapa pueda reconocer y cuidar a todos sus adultos mayores”.





**Gobernación
Provincia de
Choapa**

Ministerio del Interior y
Seguridad Pública

ENTREGAN EQUIPAMIENTO PAMMA A PEQUEÑOS MINEROS DE LA PROVINCIA DE CHOAPA

Con el propósito de seguir apoyando el fomento de la actividad productiva y con ello generar un mayor dinamismo en las economías locales, es que la Seremi de Minería de la Región de Coquimbo junto a la Gobernación de Choapa entregó, a través de su Programa de Asistencia y Modernización a la Pequeña Minería Artesanal (Pamma Fomento) del Ministerio de Minería, equipos de trabajo para las asociaciones y sindicatos de pequeños mineros de la provincia de Choapa.

En la ocasión, el Gobernador de Choapa, Patricio Trigo explicó “estamos cumpliendo los compromisos del Gobierno de la Presidenta Bachelet, desde un principio hemos dicho que vamos a apoyar y vamos a seguir fomentando la actividad productiva, como es hoy día la pequeña minería, entendemos que a través de esta actividad generamos mayor dinamismo en las economías locales de nuestra comuna”.

En tanto el Seremi de Minería, Igor Díaz, destacó “nosotros como Gobierno de la Presidenta Bachelet sabemos que los pequeños mineros necesitan apoyo para realizar su trabajo, pues muchas veces los recursos no alcanzan para comprar maquinarias que hagan más eficiente la labor de extracción de mineral. Este año, de manera



extraordinaria el Ministerio de Minería dispuso para nuestra región 17 kit de perforación, un contenedor, un compresor y horas máquinas para el desarrollo de labores, lo que beneficiará a más de mil pequeños productores a través de sus diversas organizaciones”.

Por su parte Braldo Muñoz, beneficiario de la localidad de Los Rulos, valoró la entrega del equipamiento minero del PAMMA, “esta es una ayuda tremenda para mí, un beneficio como pirquinero de tantos años que trabajo en la pequeña minería y este kit de perforación, estoy muy agradecido de esto, para mí es una tremenda ayuda”.

Finalmente José Astorga, beneficiario de la comuna de Canela, para nosotros ha sido una buena ayuda para todos los mineros, porque este kit de perforación es de gran utilidad y nos servirá mucho.



Gobernación
Provincia de
Choapa

Ministerio del Interior y
Seguridad Pública

REALIZAN REUNIONES DE PLANIFICACIÓN CON MUNICIPIOS PARA COORDINAN ACCIONES CON MIRAS AL CENSO 2017

Coordinar acciones conjuntas con miras al

proyecto estratégico del Censo de Población 2017, fue el objetivo de la reunión entre el Gobernador de Choapa, Patricio Trigo, el jefe de operaciones y encargado del Censo regional del Instituto Nacional de Estadística (INE), Douglas Henríquez y los representantes de los municipios de Illapel, Salamanca y Los Vilos, a fin de comenzar a preparar el camino para el pre censo del primer semestre del próximo año y posterior Censo Abreviado del 2017.

La reunión tuvo como fin dar a conocer por parte del encargado regional del Censo, los lineamientos del proyecto, que busca cuantificar a los habitantes de Chile, de modo de contar con cifras precisas que permitan elaborar políticas públicas beneficiosas para el país.

En ese contexto, el Gobernador Patricio Trigo señaló que la idea es trabajar en conjunto, con voluntad y esfuerzo por el éxito de este nuevo Censo, ya que en base a través de esta estadística poblacional se definen las políticas de Gobierno. “Hoy día el Gobierno tiene la misión y así lo ha dicho la Presidenta Bachelet de poder realizar un nuevo Censo, para esto hemos estado trabajando y quienes son la parte fundamental y quienes deben apoyarnos en esto, son los municipios, es por eso

que en esta reunión se han definido algunos temas importantes como es la coordinación para el pre censo que se va a generar el año 2016 y posteriormente el Censo en el mes de abril del 2017”.

En tanto Douglas Henríquez encargado de Censo Regional, explicó que en una primera etapa se realizará un Pre Censo entre los meses de abril a junio del 2016, para posteriormente realizar el Censo impulsado por el Gobierno de la Presidenta de la República, Michelle Bachelet en abril del 2017. Asimismo indicó que se trabajará en forma periódica para asegurar un pre censo y censo de buena calidad.





**GOBERNADOR DE CHOAPA
REALIZA VISITA PROTOCOLAR A
OBISPO DE ILLAPEL, JORGE VEGA**



Una visita protocolar realizó el

Gobernador de la provincia de Choapa, Patricio Trigo, al Obispo de la Prelatura de Illapel, Jorge Vega, ocasión en la que compartieron un desayuno y conversaron diversas temáticas, principalmente las principales Reformas que lleva adelante el Gobierno de la Presidenta de la República, Michelle Bachelet.



**PDI REALIZA IZAMIENTO Y LISTA
SOLEMNE EN EL FRONTIS DE LA
PREFECTURA PROVINCIAL CHOAPA**

Con motivo de la conmemoración del Octogésimo Segundo aniversario de la creación de la Policía de Investigaciones Chile (PDI), las máximas autoridades de la provincia, se reunieron a primera hora en el frontis de la Prefectura Provincial Choapa, para participar de la celebración organizada para este día, en la cual se realizó a nivel nacional el Izamiento del Pabellón Nacional y Lista Solemne.

Al acto se hizo presente distintas autoridades como el Gobernador de la Provincia de Choapa, Patricio Trigo, alcalde del Centro de Detención Preventiva, Capitán Cristián Cárcamo, Mayor de Carabineros, Claudio Loyola y Obispo Prelatura de Illapel, entre otros.

GOBERNACIÓN CHOAPA

Dirección: Ecuador #220, esquina
Constitución Comuna de Illapel

Teléfono: 053-2422040- 2422056

Web:

<http://www.gobernacionchoapa.gov.cl/index.html>



AUTORIDADES REFUERZAN EN ILLAPEL CAMPAÑAS “DENUNCIA SEGURO” Y “ENTREGA TU ARMA”

En la feria libre de Illapel, la Gobernación de Choapa, junto a Carabineros y personal de la Policía de Investigaciones, PDI, reforzaron las campañas “Denuncia Seguro” y “Entrega tu Arma”, para informar a la ciudadanía, la importancia de realizar las denuncias correspondientes en caso de ser víctima de cualquier tipo de delito, junto a instar a quienes mantienen algún tipo de armamento o munición en el hogar, a que en primera instancia, la inscriba y si no, la entregue a Carabineros.

Al respecto, el gobernador de Choapa, Patricio Trigo, indicó que “cuando no se hace la denuncia, no queda registro que hubo un delito y es difícil prevenir y trabajar políticas de seguridad pública si es que nosotros no sabemos dónde se están dando los delitos. Por ello, hacemos un llamado a denunciar” manifestó la autoridad provincial.

El Programa Denuncia Seguro es un programa de Gobierno, que pone a disposición de las personas un número telefónico (call center), al cual la ciudadanía puede llamar para entregar información delictual de manera absolutamente anónima; información relevante sobre lugares y personas involucradas en algún delito, para



ayudar a su detención y condena.

La información es recibida de forma segura y anónima por el call center del programa, a través del número telefónico 600 400 01 01. Inmediatamente, la información es evaluada por un equipo especializado y posteriormente derivada a Carabineros, PDI, Gendarmería o Ministerio Público, para que ellos procedan a la investigación y detención de los involucrados, según corresponda a cada caso.



